Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 25 de septiembre de 2024

Mensaje del director

Una de las bellas tradiciones de nuestro colegio es el Programa de la Estatua de la Virgen Peregrina, por el que se invita a las familias a acoger una de las dos estatuas de Nuestra Señora de Fátima en su casa durante una semana. Mientras la estatua está en la casa, se anima a las familias a rezar juntas parte o todo el Rosario por las intenciones de nuestro colegio, así como por sus propias intenciones privadas. La presencia de la estatua de la Virgen Peregrina seguramente aumentará su devoción a María y le acercará a usted y a su familia a su Hijo.

Las familias que deseen participar en este programa pueden inscribirse en <u>Track It Forward</u>. (https://www.trackitforward.com/site/935959/event/983843)

La hora de recogida de las estatuas en la recepción es antes de las 14.30 horas del viernes (salvo que se indique lo contrario) y la hora de devolución antes de las 9.00 horas del viernes siguiente. Asegúrese de firmar la entrada y salida de la estatua en la carpeta de visitantes de la recepción.

Si tiene alguna pregunta o desea más información, póngase en contacto con la Coordinadora de Rotación de la Estatua de la Virgen Peregrina, la Sra. Fuzzy Reynolds o llame al (703-963-4232).

Les deseamos muchas bendiciones en este nuevo año escolar.

Llenos de la alegría y la paz de Dios, abunden en esperanza por el poder del Espíritu Santo.









Virtudes en práctica - Octubre

Virtud del mes: La amistad

Definición: Compartir un amor mutuo que busca el bien del otro

Santos: Santos Benito y Escolástica (PK-2), Basilio y Gregorio (3-5), Beato Pier Giorgio Frassati

(6-8)

Menú de mediodía

Menú Cafetería - Octubre

Escuela Secundaria Bishop O'Connell - Casa Abierta

Domingo, Oct. 6 (1:00 - 3:00 PM)

Usted está invitado a nuestra Casa Abierta para obtener más información sobre la experiencia de la escuela secundaria católica aquí en O'Connell. Obtenga más información y RSVP en bishopoconnell.org/openhouse. . ¿Preguntas? Póngase en contacto con admissions@bishopoconnell.org

Recordatorios importantes

Barbacoa de Sacerdotes - Buscando Voluntarios

Nuestro evento anual de la Barbacoa de los Sacerdotes se acerca rápidamente y estamos muy emocionados de celebrarlo con nuestros estudiantes. La barbacoa tendrá lugar el viernes 4 de octubre, y la Parroquia está ofreciendo almuerzo GRATIS para todos los estudiantes que incluirá hamburguesas o perros calientes, papas fritas, galletas y cajas de jugo de ponche de frutas.

Para hacer de este un día especial necesitamos voluntarios que cumplan con VIRTUS para que nos ayuden con una variedad de tareas en la cafetería. Usted puede encontrar plazas de voluntarios disponibles en Track It Forward bajo el listado de eventos para el Sacerdote BBQ.

Verificación de Antecedentes - Políticas para Padres Voluntarios de la Escuela
Como parte de la iniciativa diocesana de mantener un ambiente seguro para todos
nuestros niños, se requiere que todos los voluntarios de la escuela completen una
verificación de antecedentes antes de trabajar en la escuela y que completen el
entrenamiento VIRTUS dentro de 45 días después de que su solicitud haya sido
aprobada.

De acuerdo con la política diocesana, el cumplimiento completo para un padre voluntario adulto no es requerido para eventos abiertos. (Un evento abierto es uno que es abierto al público, infrecuente y publicitado, como el Día de Campo, conciertos, y eventos especiales/ asambleas). Sin embargo, los padres voluntarios adultos que deseen participar en actos cerrados deberán cumplir todos los requisitos. (Un evento cerrado es uno que no está totalmente abierto al público en general, tales como actividades de clase, fiestas, excursiones, etc.) Por esta razón, todos los padres que deseen asistir a excursiones o ser voluntarios en apoyo de las actividades de clase están obligados a completar el proceso de verificación de antecedentes y asistir a la formación VIRTUS.

La solicitud en línea para la verificación diocesana de antecedentes se puede encontrar en el siguiente enlace:

https://www.arlingtondiocese.org/child-protection/background-checks/

Los entrenamientos VIRTUS se llevan a cabo durante todo el año en las parroquias y escuelas de toda la diócesis y son gratuitos para todos los participantes. Se genera un correo electrónico para inscribirse en el entrenamiento una vez que el individuo ha completado la solicitud de verificación de antecedentes penales en línea y ha sido aprobado por la Sra. Cristina Jiménez, nuestra parroquia y enlace de la escuela. La política Diocesana requiere que los individuos completen este entrenamiento de

ambiente seguro para adultos dentro de 45 días después de que su aplicación haya sido aprobada.

Si usted tiene alguna pregunta sobre el proceso, por favor póngase en contacto con la Sra. Jiménez para obtener más información en <u>virtus@allsaintsva.org</u>.

• Trail Life USA / Herencia Americana Niñas

¿Busca una Tropa Scout centrada en Cristo y orientada a la familia para su hijo y/o hija? All Saints tiene una tropa de Trail Life USA y American Heritage Girls para niños y niñas de 5 a 18 años. Ambas organizaciones no sólo se centran en aventuras al aire libre, sino también en el desarrollo del carácter, la formación de hombres y mujeres valientes para honrar a Dios, el liderazgo con integridad, y el servicio a los demás.

Si está interesado, por favor únase a nosotros en nuestro evento de puertas abiertas el miércoles, 25 de septiembre de 6:30-8:00 PM en el Salón de los Caballeros de Colón detrás de All Saints Catholic School. Para obtener más información, póngase en contacto con nuestra Tropa Trail Life 1188 en TL@allsaintsva.org y American Heritage Girls Troop 1188 en AHG@allsaintsva.org.

• 2024-2025 Baloncesto Masculino y Femenino

Las inscripciones para el 2024-2025 están abiertas. La inscripción estará abierta desde el 15 de septiembre hasta el 15 de octubre.

- Niños y Niñas de la Parroquia y la Escuela de 3ro a 8vo Grado son elegibles para participar.
- Las prácticas son una noche a la semana en el Gimnasio de Todos los Santos y comienzan el 4 de noviembre.
- Los partidos son los sábados y domingos en toda la Diócesis.
- Habrá 2-3 partidos de pretemporada en diciembre.
- Los juegos de la temporada regular se llevan a cabo en enero y febrero de 2025.
- El costo es de \$75 por jugador.
- Habrá una clínica de habilidades de pretemporada para los niños el domingo, 20 de octubre, por la tarde horas que se anunciarán.
- Habrá una clínica de habilidades de pretemporada para las niñas el domingo 27 de octubre, por la tarde horas que se anunciarán.
- Todavía estamos buscando entrenadores principales y asistentes para algunos grados, especialmente para 3er grado. Por favor envíe un correo electrónico a Laurie Short, Asistente del Comisionado de Baloncesto, a glshort1@comcast.net, si usted está interesado en ser entrenador. Usted debe estar certificado para la protección diocesana de niños (incluyendo VIRTUS™) antes de trabajar con participantes. Si no lo está, podemos ayudarle a iniciar el proceso.

La misión de la Organización Diocesana Juvenil Católica de Arlington (JCYO) es organizar programas deportivos a través de sus parroquias miembros para que los jóvenes refuercen los valores católicos que se enseñan en las escuelas parroquiales y en los programas de educación religiosa. Además de fomentar la actividad física saludable, los deportes JCYO están diseñados para fomentar la cooperación, el respeto, la deportividad, la responsabilidad, el liderazgo, la competitividad, la equidad y la cortesía.

Si usted tiene una pregunta general, puede enviar un correo electrónico a jcyosports@allsaintsva.org o para conectar directamente con Chi Young, Director de Deportes CYO y Comisionado de Baloncesto, puede enviar un correo electrónico a sportsdirector.cyo@allsaintsva.org. A ningún niño se le negará la participación debido a la necesidad financiera. Por favor, envíe un correo electrónico a sportsdirector.cyo@allsaintsva.orgsi desea discutir las opciones de ayuda financiera.

CYO Sports Inscripción Enlace: https://reg.sportspilot.com/106526/leagues
La inscripción estará abierta desde el 15 de septiembre hasta el 15 de octubre.



2024 Corriendo con los Santos 5K

Nos complace compartir que el registro para la carrera y el patrocinio están abiertos para la Carrera con los Santos 5K <u>2024 Running with the Saints 5K</u>. El evento de este año se llevará a

cabo el **sábado 26 de octubre** a las 8:00 AM. Corredores, caminantes y carritos de bebé son bienvenidos con salidas escalonadas.

Comenzando en la Escuela Católica de Todos los Santos, nuestra carrera serpentea a través de los vecindarios cercanos de Manassas. El evento cuenta con cronometraje RaceWire para los entusiastas de la carrera, entretenimiento musical, y un ambiente familiar.

Sábado, 26 de octubre de 2024 8:00 AM

All Saints Catholic School 9294 Stonewall Rd - Manassas

Correr con los Santos Mapa del recorrido

REGISTRESE AHORA

Adultos: \$30 / Jóvenes: \$20

*Para garantizar la recepción de una camiseta GRATUITA de Running with the Saints 5K, debe inscribirse antes del 7 de octubre de 2024.

Oportunidades de patrocinio

La Carrera con los Santos 5K provee una excelente oportunidad para promover su negocio mientras apoya a los estudiantes y maestros de Todos los Santos. Al convertirse en Patrocinador de la Carrera, usted puede anunciar sus servicios a los participantes de la carrera y a la comunidad de Todos los Santos, una parroquia de más de 8,100 familias locales.

¡Niveles de patrocinio disponibles para todos los presupuestos!

Vea a continuación los detalles sobre los paquetes de patrocinio y aprenda cómo su empresa puede apoyar este divertido evento comunitario para toda la familia. Para obtener más información sobre el patrocinio, póngase en contacto con Amanda Caggiano y Mary Pearl en RWTS@allsaintsva.org.

2024 RWTS - Formulario imprimible de patrocinio

Próximos eventos

Miércoles, 25 de Septiembre

Confesiones - Grado 3 (9:15 a.m.) - Aplazado

Jueves, Septiembre 26

Ceremonia de Instalación de SCA para Oficiales y Representantes Recién Elegidos (PAC/1:30 p.m.)

Viernes, Septiembre 27

Misa Escolar - Memorial de San Vicente de Paúl (8:30 a.m.) Excursión de 6º grado - The Edge (Ejercicio de trabajo en equipo)

Lunes, Septiembre 30

Día de Desarrollo Profesional Diocesano (No hay clases ni Programa de Día Extendido)

Miércoles, 2 de Octubre

Confesiones - Grado 3 (9:15 a.m.) Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Jueves, 3 de octubre

Paul VI Catholic High School - Visita y presentación de 8vo grado (12:30 p.m.) Reunión de la Facultad (3:30 p.m.)

Viernes, 4 de octubre

Misa Escolar - Memorial de San Francisco de Asís (8:30 a.m.) Venta de uniformes (PAC Atrium/8:00 - 10:00 a.m.) Barbacoa de los Sacerdotes (11:00 a.m. - 1:00 p.m.) Bendición Parroquial de Animales (Patio/4:00 p.m.)

Lunes 7 de octubre

Proyección del Club de Leones Confesiones - Grado 4 (9:15 a.m.)

Martes, 8 de octubre

Almuerzo de Mayores (7º Grado)

Jueves, 10 de octubre

John Paul the Great Catholic High School - Visita y presentación del 8º grado (12:00 p.m.) Reunión del Equipo de Administración de Inscripciones (PLC/7:00 p.m.) - Aplazada

Viernes, 11 de Octubre

Misa escolar - San Juan XXIII (8:30 a.m.)

Lunes, 14 de octubre

Feriado - Día de Colón

Miércoles, 16 de Octubre

Misa escolar - Santa Margarita María Alacoque (8:30 a.m.) Reunión del equipo de gestión de inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Jueves, Octubre 17

Gran Sacudida del Sureste - Simulacro de Terremoto (10:17 a.m.) Reunión de la Asamblea General del PTO (PAC/7:00 p.m.)

Viernes, 18 de octubre Salida al mediodía (Desarrollo Profesional)

Sábado, 19 de Octubre

PTO Noche de Juego Familiar - Cancelado

Jueves, 24 de Octubre

Middle School Glow Party (PAC/7:00 - 8:30 p.m.)

Viernes, 25 de Octubre

Misa escolar (8:30 a.m.)

Sábado, 26 de octubre

Corriendo con los Santos 5K (PAC/Courtyard/8:00 a.m.)

All Saints Catholic School
9294 Stonewall Drive
Manassas, VA 20110
703-368-4400
allsaintsvaschool.org
facebook.com/allsaintsvaschool

